

> PUGINIER

Ecole : la fresque inaugurée

La peinture murale réalisée par les écoliers dans le cadre de « Lauragais dans les arts » a été inaugurée. « C'est assez magique de voir comment l'art peut réunir toutes ces générations ! », s'est exclamé Stéphane Pilmann, l'artiste qui a encadré les chères petites têtes blondes Et c'est vrai qu'il y avait plus de monde dans la cour de l'école, que d'habitants à Puginier !

Eliane Brunel, la maire ; William Dupré, le « M. Culture » du PETR du Pays lauragais, accompagnés de différents responsables de la collectivité ; la professeur des écoles Laurence Clos-Pedoya ; Nathalie Mourut, conseillère pédagogique en arts plastiques... ils étaient nombreux à venir admirer cette oeuvre dont tous s'accordent à dire qu'elle est magnifique ! Les cahiers qu'avaient confectionnés les élèves, en détaillant les différentes étapes nécessaires à la réalisation, ont également fait l'admiration de tous. Il y avait même d'anciennes maîtresses, dont une qui a passé, ici, toute sa carrière, venue avec enfant et petits-enfants ! Plusieurs générations d'élèves et de parents d'élèves... Bref une vraie fête et un rendez-vous magique.

Les élèves de la classe CM1-CM2 se sont essayés



Les artistes en herbe à l'honneur/Photo DDM

à l'exercice difficile du discours pour faire partager leurs impressions, quelques prises de paroles légères, et hop ! un apéro digne des meilleurs traiteurs ! Tartes succulentes, quiches sublimes, pizzas généreuses, bonbons colorés et feuilletés étaient en abondance ! Sans oublier le fraisier subtilissime confectionné par une maman talentueuse ! Le rêve de tout gourmand, hein ! Stéphane ? Bonne humeur et convivialité, résumé à merveille cette soirée !